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会議の名称 令和 2年 5月定例教育委員会

日 時 令和 2年 5月 7日（木）

午前 9時から午前 10 時 50 分まで

場 所 西庁舎 3階 学習室 1、2

出 席 者

教育長 川本忠

委員 加藤正雄

委員 羽根しげ子

委員 細川修

委員 安藤京子

事務局

教育部長 角谷俊卓

教育部次長 山端剛史

教育総務課長 貝沼圭子

指導室長 水野和幸

中央図書館長 二之部香奈子

給食センター所長 加藤哲

みどりの推進課主幹

（平成こども塾担当） 青山均

教育総務課施設係長 日置桂敬

教育総務課庶務教育係長 久保田順子

傍 聴 者

0人

会議の公開・非公開

一部非公開

１ 決定承認事項

長久手市平成こども塾運営委員会委員の委嘱について

２ 報告事項

⑴ 後援・推薦名義の専決処分の一括報告

⑵ 教育委員会及び関係各課等からの報告

３ 議題

４ その他

議事録署名者

羽根委員
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議事録

教育長 それでは、ただ今より、令和 2 年 5 月の定例教育委員会を始めさせ

ていただきます。

新型コロナウイルス感染症の影響が続いており、学校運営について

も、大きな影響が出ています。

5 月 1 日には、文科省から休業中の学校の段階的再開に向けて小 1、

6 及び中 3 を優先的に登校させる取り組み案を示したガイドライン

が公表され、また、9 月入学制についても検討に入ることが言われ

ています。

一方、愛知県は独自方針として 6 月 1 日から 15 日まで分散登校を

実施し、その後通常の学校運営を行うとしています。

現時点では、6月の学校再開に向けて対応の検討を進めていますが、

これまでのような授業内容や学校行事は、ほぼできないのではない

かと思っています。

これまでに経験したことがない状況ではありますが、学校再開に向

け、子ども達が元気で学校に登校できるよう、現場での受け入れ体

制の整備に務めていきたいと思います。

また、この新型コロナ感染症の影響により、学習支援の一環として

市内の小中学生全員に 3千円の図書カードを配布することや、就学

援助受給者等に対しまして、5 千円分のお米券を配布することを、

この後 10 時 30 分から始まる、市議会臨時会に議案として提案させ

て頂いています。

この臨時会には私を始め部長及び次長も出席が依頼されていますの

で、本日の教育委員会は、10 時頃を目処に議事を進めていきたい

と思います。議事進行にご協力お願いします。

それでは本日の議事録署名者は、羽根委員にお願いします。

ただいまから、議題に沿って議事の進行をさせていただきます。決

定承認事項に移ります。長久手市平成こども塾運営委員会委員の委

嘱について、事務局から説明お願いします。

事務局 （資料 1に沿って説明を行う。）

教育長 これについて、何か質問等はありませんか。

委員 文化の家アートフェスティバル実行委員として活動されていた方で

す。

事務局 実行委員として 8年間活動してみえたと認識しています。

教育長 他にご意見等なければ承認します。

続いて、報告事項に移ります。後援・推薦名義について、事務局か

ら説明お願いします。

事務局 （資料 2に沿って説明を行う。）
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教育長 資料 2について、何かご質問等あればお願いします。

委員 資料について、今後、要綱の何に該当していて要件を満たしている

のかがわかるように記載して欲しいです。

事務局 次回から対応します。

教育長 他にご意見等なければ承認します。続きまして、各課からの報告に

移ります。平成こども塾から、報告をお願いします。

事務局 （資料 3に沿って説明を行う。）

教育長 資料 3について、何かご意見等あればお願いします。ご意見等なけ

れば、続いて資料 4 文化の家ですが、新型コロナウイルス感染症

拡大防止のため事業を中止していますので、説明は省略します。資

料 4について、何かご意見等はありますか。ご意見等なければ、続

いて中央図書館からお願いします。

事務局 （資料 5沿って説明を行う。）

教育長 資料 5について、何かご意見等はありますか。

委員 雑誌スポンサー制度について、せっかくスポンサーになってくださ

った企業へのお礼はきちんとしてほしいと思いますし、図書館での

雑誌の置き方にもお礼の気持ちを表してほしいと思います。

委員 図書館ＨＰで「青空文庫」が紹介されていますが、無料で電子書籍

が読めて、とても良い取り組みだと思います。学校でも紹介して利

用が広がれば良いと思います。

委員 これから開館に向けて、コロナウイルスの対策について十分に検討

し、準備を行ってください。

教育長 他にご意見等なければ、続いて給食センターからお願いします。

事務局 （資料 6に沿って説明を行う。）

教育長 本日、愛知県から新しい通知がでているので、6月 1 日の学校再開

に向けた準備をお願いしたい。

事務局 栄養教諭は既に情報を得て動き出していますので、よく相談して決

定していきたいと思います。

教育長 資料 6について、何かご意見はありますか。

委員 今まで夏休みであった一番暑い時期に給食を提供することが今まで

ないことで、食品衛生上、非常に難しいと思います。通常、栄養バ

ランスが大事なのですが、菌の繁殖を抑えた安全性に配慮した献立

づくりが重要になると思います。

事務局 現場とよく相談していきたいと思います。

教育長 他にご意見等なければ、続いて資料 7 生涯学習課ですが、新型コ

ロナウイルス感染症拡大防止のため事業を中止していますので、説

明は省略します。資料 7について、何かご意見等はありますか。ご

意見等なければ、続いて教育総務課からお願いします。
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事務局 （資料 8に沿って説明を行う。）

教育長 資料 8について、ご意見等ある方はお願いします。

委員 アレルギー対応食の誤食防止事業について、1 校がまだ実施してい

ないのはどのようなことか。

事務局 給食開始までには必ず行います。

委員 学校休業中、先生からの電話連絡等子どもへの対応が、未だに一部

しか実施されていない。子どもや保護者は、先生からの連絡がある

だけで安心するとの意見も聞いているので、必ず実施して欲しいで

す。

委員 メールでＷｉ－Ｆｉ環境についてのアンケートが実施されているよ

うですが、これは一部の学校だけですか。

教育長 最初はモデルケールとして北中学校が実施しています。その後、す

べての学校で行うことを考えています。ギガスクール構想を想定し、

まずは現状把握のため、保護者メールを活用してアンケートを実施

する予定です。

教育長 他にご意見等なければ、公開部分の教育委員会を終わります。


